



La Santa Sede

DISCURSO DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II AL PRIMER MINISTRO DE LA AUTORIDAD PALESTINA*

Jueves 12 de febrero de 2004

Señor primer ministro:

Me complace darle la bienvenida al Vaticano. Su presencia me trae intensos recuerdos de mi peregrinación a Tierra Santa, durante la cual oré fervientemente por la paz y la justicia en la región. Aunque no han faltado signos de esperanza, por desgracia la triste situación en Tierra Santa es causa de sufrimiento para todos.

Nadie debe caer en la tentación del desaliento y, mucho menos, en las del odio o las represalias. Lo que la Tierra Santa necesita es reconciliación: perdón, no venganza; puentes, no muros. Esto exige que todos los líderes de la región, con la ayuda de la comunidad internacional, sigan el camino del diálogo y la negociación, que lleva a la paz duradera. Sobre usted y sobre su pueblo invoco cordialmente abundantes bendiciones divinas.

**L'Osservatore Romano. Edición semanal en lengua española, n.8, p.9.*